

泉南市市議会議長 田畑 仁 様

## 泉南市立文化ホールの存続を求める請願書

### 1. 請願の要旨

泉南市立文化ホールの存続

### 2. 請願の理由

文化ホールは私達市民にとって大切な場所です。

毎年、成人式、各中学校のクラブのコンサート、市民合唱祭、市民作品展、舞踊発表会、三曲演奏会、伝統文化こども教室発表会、茶会生花展、美術展、バレエ フラダンスの発表会、幼稚園の生活発表会、高齢者の楽しみである浪曲名人会、落語寄席、教育映画観賞会、市吹奏楽団定期演奏会や市吹と大阪府警警察音楽隊とのジョイントコンサート等多くの催しが行われてきました。

近年コロナウイルスの影響で中止を余儀なくされた催しも多数ありましたが、ワクチン接種、薬の開発で少しずつ終息してゆくと予想し、催しの準備、開催が増えていっております。

そんな中『泉南市立文化ホールの方向性について』の文書を教育委員会から頂き、文化ホールの存続が難しい状況にあることを知りました。

ホールの設備が老朽化しメンテナンスが必要な中、計画的な修繕がなされず、指定管理者導入により上がった収益を泉南市が文化ホールの為に使ってくださらなかった事は大変残念です。

今時、文化ホールのない市はありません。

泉南市の中学生は他市のホールでコンサートをしなくてはいけなくなるのでしょうか

(例) 阪南市サラダホールでは、他市の人は1か月遅れにしかホールを予約できません  
そのような経験をした中学生が大人になって、泉南市に住み続けてくれるのでしょうか  
泉南市の衰退に繋がるのではと懸念致します。

なんとかホールを使っていけるように、一番必要なところからメンテナンスをして頂いて、維持存続をお願い致します。

泉南市文化協会 会長 三好 久美子  
泉南市吹奏楽団 団長 奥野 純